



鈴峰中だより

令和3年12月17日

第22号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhreiho>

鈴鹿市立鈴峰中学校

12月9日 「子どもフォーラムれいほう」 開催!



挨拶に立つ
高橋生徒会長



校区5校から代表が集まり、「みんなが楽しく笑顔でくらしていける町を考えよう」をテーマに各校から持ち寄った意見をもとに話し合いました。今回は地域の方にも話し合いに参加していただき、幅広い

年齢層や様々な立場に立った視点からのより良い町づくりを考えました。素直で人権意識の高い小中学生がそれぞれにアイデアを出し、人生経験豊かで地域の事情に精通している大人の方からご意見やアドバイスを聞くことができたことで、貴重な学びの場となりました。このフォーラムで得たものは、今後各学校で全体に報告されます。



開会の全体会に続いて4つのグループに分かれて討議を行いました。進行役・意見の調整や取りまとめを鈴峰中生が務めました。



小学校の代表もどんどん発言

付箋を使って意見を整理



分科会の話し合いの内容を全体会で報告

フォーラムのまとめ

- 子ども、高齢者、性別、障がいや病気への配慮、外国にルーツを持つ人など、様々な立場に立って考えることが必要。そのためにはまず知ることから
- 挨拶から始まる「つながる」ことが大切など

寄せ植えとリースを作成 福祉委員会



今年も心を込めて作りました。校区内の5つの地区市民センター様、さつきの里様、グリーンホーム様にお届けし、飾っていただいています。

12月前半に取り組んだ「ドラえもん募金」は総額21,731円。今年もたくさん集まりました。13日には鈴鹿市共同募金会からお礼の手紙が届きました。様々な福祉活動の資金となるとのことでご協力いただいた鈴峰中生と保護者の皆様にご報告します。



PTA 家庭教育学級「ガーデニング講座」を開催



講師の藤田さん



大人気の寄せ植え講座が開催されました。本年度も素晴らしい作品が出来上がりました。



担当役員の方々には、様々にご配慮をいただきました。本年度の家庭教育学級は今回で閉級です。充実した内容で、次年度がまた楽しみです。

トイレの改装が終了しました！



手洗いは自動水栓で、床はクッションフロアです。とても明るい！

1学期から続いていたトイレの様式化工事の第1期工事が終わりました。2棟のすべてのトイレと1棟の2階のトイレがすべて様式化され、とても美しく快適になりました。美しいまま使っていきたいと思います。

< ☆ トピック ☆ >

サッカー部が中体連共催の「第33回三重県中学生新人サッカー大会」で決勝戦進出と、快進撃をしています。

決勝戦は12月19日（日）に行われます。持てる力を存分に発揮できるようにと願っています。

